

Más de \$58 millones entregará Concejo Municipal en aportes a estudiantes de Educación Superior

El próximo martes publican el listado de los 605 beneficiarios. Postularon en total 800 estudiantes

Nanette Andrade

Luego de finalizado el proceso de recepción y revisión de antecedentes, finalmente fueron seleccionados un total de 605 estudiantes angolinos de educación superior quienes recibirán el aporte municipal, conocido anteriormente como Beca del Concejo Municipal, entrega que se llevará a cabo en el Teatro Municipal el próximo viernes 11 de julio.

La información la dio a conocer la concejal Beatriz Sanhueza, quien es la presidenta de la Comisión de Educación del Concejo Municipal de Angol y dio cuenta de las reuniones que sostuvieron con la directora de

Dideco, Katia Guzmán y los funcionarios que estuvieron a cargo de la revisión de la postulación de los estudiantes para el aporte de educación superior.

La concejal comentó que en total recibieron este año 800 postulaciones, de entre las cuales fueron seleccionados 605 estudiantes que son los beneficiarios de este 2025, listado que se publicará el próximo martes 24 de junio, en el sitio oficial de la Municipalidad de Angol www.angol.cl

Sanhueza recordó que esto se divide en tres diferentes tipos de aportes. El primero es aporte de excelencia académica, que son 30 estudiantes quienes recibirán un monto cada uno de 130 mil pesos, lo que da un total de



\$3.900.000.

El segundo es el llamado aporte 2025 que se entregará a los estudiantes que postularon por primera vez, que este año fueron 35 y a quienes se les va a entregar la suma de 100.000 pesos a cada uno, con un total de \$3.500.000.

Y, por último, el aporte para mantención, que se entrega a quienes han postulado anteriormente, son 540 alumnos y recibirán un monto de 95.000 pesos cada uno, dando un total de \$51.300.000.

“En total todo esto son 58 millones 700 mil pesos y nosotros teníamos considera-

do para este año 57 millones, entonces tuvimos una suplementación de 1.700.000 pesos”, destacó la concejal.

Lo cierto es que, en comparación con el año pasado, hubo un aumento considerable de postulaciones, pues en 2024 presentaron antecedentes un total de 579 estudiantes y este año fueron 800, es decir, cerca de un 30% más de postulaciones se recibieron para este aporte.

“Explicar también que se hizo un trabajo súper minucioso para ver que todos los que quedaron cumplieran con las bases, por supuesto, con todos los requisitos que se solicitaban, por lo que también quiero agradecer al equipo de funcionarios de Dideco que estuvo trabajando para esto, la señora Mercedes Zapata, Marcela Sanhueza, María Pía, entre otros”, agregó la concejal.